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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 20 de enero de 2023, ha resuelto convocar la celebración de la 
sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 26 de enero de 2023 en el Salón de Plenos, en primera 
convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el 
siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones extraordinaria de 12 de diciembre y ordinaria de 15 de 
diciembre, ambas de 2022. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

2º.- Resolución del expediente sancionador UJR/2022/136 en materia de arbolado y responsabilidad por 
daños. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

3º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

4º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno 
Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
5º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-Secretario 
de la Junta de Gobierno Local. 
6º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
7º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

8º.- Del Grupo Municipal Vox sobre el uso urbanístico de las cocinas agrupadas o fantasmas. 
9º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre el 25 aniversario de la publicación de “Pozuelo de 
Alarcón, su historia. Desde la Prehistoria hasta el siglo XVII”. 
10º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la construcción de 56 viviendas de protección oficial en régimen 
de alquiler en las parcelas municipales sitas en la calle López y Vega nº 3 y en Fernando Coca de la Piñera. 

v.  Ruegos y preguntas:  

11.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

11.17.- Del Sr. Macías Parras sobre registro de solicitudes de vivienda pública. 
11.36.- Del Sr. Fernández Tomás sobre los restos de la valla perimetral del campo de rugby del Valle de 

las Cañas. 
11.58.- De la Sra. Hernández Martínez sobre medidas de seguridad en zonas de ocio. 
11.59.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre ayudas a familias. 
11.60.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre nuevo sistema de recogida de materia orgánica. 

  De respuesta escrita: 
11.1.- Del Sr. Macías Parras sobre riders en el parque de la Fuentecilla. 
11.2.- Del Sr. Macías Parras sobre stand en Fitur. 
11.3.- Del Sr. Macías Parras sobre dark kitchen. 
11.4.- Del Sr. Macías Parras sobre el Año Nuevo chino. 
11.5.- Del Sr. Macías Parras sobre bolsas de papel ecológicas. 
11.6.- Del Sr. Macías Parras sobre construcciones ordenadas por clasificación patrimonial. 
11.7.- Del Sr. Macías Parras sobre Pozuelo Radio. 
11.8.- Del Sr. Macías Parras sobre bienes muebles de valor histórico-artístico. 
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11.9.- Del Sr. Macías Parras sobre campaña de información a los extranjeros para que voten en las 
elecciones municipales.  

11.10.- Del Sr. Macías Parras sobre el Inventario de Bienes Inmuebles. 
11.11.- Del Sr. Macías Parras sobre valoración de la campaña de Navidad. 
11.12.- Del Sr. Macías Parras sobre una Feria de Universidades de Pozuelo de Alarcón. 
11.13.- Del Sr. Macías Parras sobre robos en zona de Bularas, calle Arquitectura. 
11.14.- Del Sr. Macías Parras sobre el Punto Limpio móvil. 
11.15.- Del Sr. Macías Parras sobre organización de un concierto de rock. 
11.16.- Del Sr. Macías Parras sobre vallas peligrosas en los campos deportivos de Bularas. 
11.18.- Del Sr. Macías Parras sobre carriles bici en el parque de Las Cárcavas. 
11.19.- Del Sr. Macías Parras sobre nuevas residencias universitarias. 
11.20.- Del Sr. Macías Parras sobre accidente en Nochevieja en la Vía de las Dos Castillas. 
11.21.- Del Sr. Fernández Tomás sobre plataforma única I. 
11.22.- Del Sr. Fernández Tomás sobre plataforma única II. 
11.23.- Del Sr. Fernández Tomás sobre plataforma única III. 
11.24.- Del Sr. Fernández Tomás sobre los actos vandálicos en los coches aparcados de la Avenida de 

Europa. 
11.25.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ayudas por leds en comercios. 
11.26.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el Espacio Familia de Volturno. 
11.27.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el coste del teléfono de información municipal 010. 
11.28.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el impacto acústico de la EDAR de Húmera. 
11.29.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el estado de tramitación de la Ordenanza de terrazas y 

veladores. 
11.30.- Del Sr. Fernández Tomás sobre escasa iluminación en la calle Pechuán. 
11.31.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la exclusión de nuestros mayores de los trámites y gestiones 

telemáticas municipales. 
11.32.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la existencia de amianto en los colegios públicos de titularidad 

municipal. 
11.33.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la hora de apagado del alumbrado de la pista de atletismo en el 

Valle de las Cañas. 
11.34.- Del Sr. Fernández Tomás sobre las zonas de bajas emisiones I. 
11.35.- Del Sr. Fernández Tomás sobre las zonas de bajas emisiones II. 
11.37.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reanudación de obras de la piscina cubierta del polideportivo 

Carlos Ruiz. 
11.38.- Del Sr. Fernández Tomás sobre sonometrías. 
11.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre retrasos en pagos a proveedores e información pública del 

periodo medio de pago a los mismos. 
11.40.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la no realización de talleres para niños y jóvenes en el Espacio 

Mira y otros centros culturales durante las Navidades. 
11.41.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el soterramiento de cableado telefónico en diferentes zonas de 

Pozuelo, en particular donde hay canalización ya hecha, así como nuevas zonas de actuación prevista para 
hacerla y plan de actuación para la sustitución de postes que hacen de barrera arquitectónica en aceras 
donde no esté previsto. 

11.42.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los nuevos retrasos sobre los retrasos y paralizaciones ya 
habidas en la obra del aparcamiento disuasorio de La Estación. 

11.43.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre actuaciones de mejora en el barrio de La Cabaña. 
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11.44.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la adecuación como espacio verde estancial, con más arbolado 
y zona de juego infantil, de parcela adyacente al Camino Viejo de Madrid sita junto al INNPAR. 

11.45.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la asignación de nuevas viviendas a los vecinos inquilinos del 
bloque A de viviendas públicas de Coca de la Piñera, su tamaño y los plazos previstos. 

11.46.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los criterios de participación en la Cabalgata de Reyes. 
11.47.- Del Sr. González Bascuñana sobre conflictos callejeros violentos en la zona de Pozuelo Pueblo. 
11.48.- Del Sr. González Bascuñana sobre las obras en desarrollo del Canal de Isabel II en Carretera de 

Húmera. 
11.49.- Del Sr. González Bascuñana sobre la instalación de cocinas industriales en Pozuelo II. 
11.50.- Del Sr. González Bascuñana sobre la instalación de cocinas industriales en Pozuelo. 
11.51.- Del Sr. González Bascuñana sobre la situación de alta precariedad de familia residente en calle 

Chimeneas. 
11.52.- De la Sra. Moreno García sobre problema de calefacción en la Escuela Municipal de Música y 

Danza con anterioridad al periodo navideño. 
11.53.- De la Sra. Hernández Martínez sobre pago de las ayudas por nacimiento o adopción segundo 

semestre 2021. 
11.54.- De la Sra. Hernández Martínez sobre Ordenanza de terrazas y veladores. 
11.55.- De la Sra. Hernández Martínez sobre plantación de arbolado en el Polideportivo Carlos Ruiz. 
11.56.- De la Sra. Hernández Martínez sobre vehículos de la flota del servicio de recogida de residuos 

urbanos y limpieza viaria. 
11.57.- De la Sra. Hernández Martínez sobre participación en actividades juveniles navideñas. 
11.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre cartel identificativo de obras. 
11.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre futuro gimnasio del Colegio Divino Maestro. 
11.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre elementos peligrosos en las aceras. 
11.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre posibilidad de usos de salas municipales para reuniones. 
11.65.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre falta de médico en el punto de atención continuada de Emisora. 
11.66.- Del Sr. Moreno Fraile sobre implantación del contenedor marrón de separación de residuos 

orgánicos. 
11.67.- Del Sr. Moreno Fraile sobre establecimiento de residencias de estudiantes. 
11.68.- Del Sr. Moreno Fraile sobre reforestación del área de Somosaguas. 

12º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 
13º.- Ruegos con una semana de antelación. 
14º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

15º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz
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